

Teleprens@ World, S.L. - Agencia de noticias, servicios de comunicación - España - Depósito Legal AL-61-2006 - ISSN-1885-9984

Buscar en Teleprensa

Buscar

Almerìa

Cultura y Ocio

Viernes 12/5/2006 (13:12)



(12/5/2006 13:12) | Almeria > Cultura y Ocio



Alicia Valverde, coautora del libro sobre la figura de Carmen de Burgos



ALMERÍA.-"Carmen de Burgos fue una mujer liberada de dogmas y prejuicios, pacifista, repubicana y anticlerical". Con estas palabras definía esta tarde el secretario general de UGT, Cándido Méndez, a la escritora y periodista almeriense Carmen de Burgos Seguí (1867-1932), más conocida en el mundo de las letras de su época por el seudónimo de Colombine.

Editorial

Opiniones

Herramientas

Suscripción a Diario Digital Quiénes Somos Redacción E-Marketing ¿Quieres ser Franquíciado? Distribución de nota para ONG Teleprensa Banner Network Cándido Méndez ha asistido hoy en Almería a la presentación del libro editado por la Fundación para el Desarrollo de los Pueblos de Andalucía (FUDEPA) 'Vida y obra de Carmen de Burgos Seguí, Colombine', de José R. Valles y Alicia Valverde, que ha tenido lugar esta tarde en el Salón Noble de la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía. En el acto le han acompañado a la mesa la coautora del libro, Alicia Valverde, el delegado del Gobierno, Juan Callejón, la delegada provincial de Cultura, Ana Celia Soler, el secretario general de UGT-Andalucía, Manuel Pastrana y el secretario general de UGT-Almería, José Antonio Alfonso.

En su intervención, Cándido Méndez ha alabado el trabajo de los autores del libro, ambos investigadores de la Universidad de Almería, y les ha felicitado por el estudio introductorio de la obra, que ha considerado de "una elegante sobriedad y precisión". Para Méndez, que desconocía la figura de Carmen de Burgos hasta la lectura de este libro, "las reivindicaciones de Carmen de Burgos para la mujer coinciden con las del mundo laboral", e incluso en sus obras pide al obrero "que ayude a la obrera para alcanzar antes con éxito su meta". La coautora del libro, Alicia Valverde Velasco, ha disculpado la ausencia de su compañero en la presentación, ya que José Valles se encuentra en Méjico en estos momentos por razones de trabajo. Esta investigadora,

que José Valles se encuentra en Méjico en estos momentos por razones de trabajo. Esta investigadora, especializada en Teoría del Cuento, ha denunciado que no se reconoce lo suficiente el valor de Colombine, una de las intelectuales andaluzas progresistas más interesantes. "El libro se concibe como un proyecto de carácter divulgativo, conteniendo dos aspectos generales de la obra de Carmen de Burgos", ha explicado Alicia Valverde, refiriéndose al compromiso de Colombine con la sociedad y a su vocación periodística.

El libro recoge, además del estudio introductorio sobre la vida de Colombine, una selección de textos de esta escritora almeriense, algunos de ellos emblemáticos, sobre la defensa de los derechos de la mujer, la crítica sociopolítica o el republicanismo. Según Alicia Valverde, "Colombine se pronunció sobre diversas cuestiones sociales, como el divorcio o el derecho al voto de la mujer, y utilizó como tribuna para lanzar sus críticas tanto el periodismo como las conferencias que solía impartir".

Por su parte, tanto Manuel Pastrana como José Antonio Alfonso han agradecido la asistencia del público al acto, que ha sido presentado por la coordinadora de Informativos de la RTVA en Almería, la periodista Rocío Amores, y amenizado por un cuarteto de cuerda y flauta, compuesto por músicos de la Orquesta Ciudad de Almería, que han interpretados cuatro piezas musicales de Mozart y Bach.

Ultimas noticias de la seccion

(12/5/2006 11:42) El lunes se pone en marcha el programa Club de paseo-visita a Cabo de Gata-Níjar dirigido a mayores de 55 años

(12/5/2006 10:54) La Escuela Municipal de Montañismo ha realizado una nueva salida al Parque Nacional de Sierra Nevada

(12/5/2006 10:46) Continúa la programación de la primavera teatral almeriense con el Grupo Mujeres Florero (12/5/2006 09:21) El Teatro Casa de la Música acogió la entrega de premios del VI Certamen de Poesía (12/7/2006 00:52) Cóndido Mósdas (12/7/2006 00:52)

(12/5/2006 08:53) Cándido Méndez: "Para Carmen de Burgos, las reivindicaciones de la mujer son las mismas que la del mundo laboral"

